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    СЛОВО ПЕРВОКУРСНИКУ 

 Прошло уже 2 месяца нового учебного года! И в то время, когда выпускники выбирают 

темы дипломных работ, а второкурсники осваивают новые дисциплины, наши первокурсники 

адаптируются к студенческой жизни. Мы решили узнать их мнение и первые впечатления о 

нашем колледже. Вот что они рассказали! 

*** 
Я учусь на первом курсе уже два месяца.  В этот колледж я хотела пойти с седьмого класса, т.к. 

привлекала специальность и были хорошие отзывы от родственников, знакомых, друзей. За то 

короткое время, пока я здесь учусь, уже обрела хороших знакомых, не пожалела, что выбрала именно 

это учебное заведение. Пока меня всё устраивает. Единственный минус – нет своей территории для 

занятия спортом на улице и приходится ездить на СибВО.  

    Знаю, что в университете можно получить дополнительную подготовку к экзаменам. Если вы 

ещё школьник – это, безусловно, огромный плюс.  

Березина Алина, гр. ПСО-22-1 

*** 
Я учусь на 1 курсе Колледжа ЧИ БГУ. Мне очень нравится! Занятия пролетают быстро. Удобно, 

что в день проводятся 3-4 пары, а не 6-7 уроков. Преподаватели отличные! Профессионально и 

доступно доносят информацию. 

Для себя я уже решил, что дальше буду получать высшее образование в этом же учебном 

заведении. 

Всем советую поступать сюда. Здесь каждый найдёт себе дружную компанию и приобретёт для 

себя необходимые профессиональные знания. 

Гаврилкин Андрей, гр. ЭБУ-22-1 

 

*** 
 А студент 1-ого курса группы БД-22-3 Непомнящих Сергей провёл интервью с целью узнать у 

студентов их первые впечатления о нашем колледже!  

ИНТЕРВЬЮ У ПЕРВОКУРСНИКОВ КОЛЛЕДЖА ЧИ БГУ 

Дорогие читатели! Сегодня мне, Сергею Непомнящих, посчастливилось взять интервью у 

первокурсников нашего колледжа. Я опросил пятерых одногруппников, которым задавал следующие 

вопросы: 

1) Ваши отношения в группе? 

2) Ваше отношение к преподавателям? 

3) Почему вы решили выбрать данную специальность («Банковское дело»)? 

4) Можете ли озвучить свои пожелания? Может быть, назовёте минусы? 

 

Фёдоров Константин, гр. БД-22-3: 

1) Мне нравится коллектив, ребята хорошие, но не без исключений. 

2) Отношение к преподавателям хорошее. Обучение радует.  Преподаватели хотят из меня создать 

нового Эйнштейна, уважают мнение студентов. 

3) Специальность достаточно актуальная, полезная. Привлекает хорошая зарплата. Обучение повысит 

уровень моих умственных способностей. 

4) Не устраивает время перемен. Остальное всё устраивает. 

 

Крупченко Виктория, гр. БД-22-3: 

1) По моему мнению, большинство людей выдаёт себя за тех, кем они не являются, они не соответствуют 

своему характеру, показывают высокомерие, но в общем в группе нейтральные отношения. Всё зависит от 

людей и их поведения. 



2) Моё отношение к преподавателям неплохое. Преподаватели относятся ко всем лояльно, уважают 

мнение своих учеников, хорошо преподают свой предмет, относятся с пониманием, могут помочь. Если что-то 

не понимаю, объясняют. 

3) Поступила на данную специальность, потому что так сложилось, эта специальность меня 

заинтересовала. Я захотела поступить, так как большинство моих знакомых хвалили этот колледж.  

4) Из минусов – маленькие перемены, хотелось бы перемены минут 15. 

Афанасьева Виктория, гр. БД-22-3: 

1) С половиной коллектива отношения не складываются. Так как они ведут себя неподобающе. 

2) Все преподаватели располагают к себе, всех люблю и уважаю, преподают основательно, всё понятно. 

3) Потому что это довольно увлекательно и интересно, меня это заинтересовало. 

4) Меня не устраивает, что мы не успеваем сходить поесть за 10 минут. А так всё хорошо! 

Деревцова Кристина, гр. БД-22-3: 

  1) Моё отношение к коллективу хорошее, мне нравится, что столь противоположные люди могут 

хорошо между собой ладить. 

2) Отношение к преподавателям также хорошее, мне нравятся все, кто у нас преподаёт. Многие из них 

добрые, но бывают строгие, хорошо объясняют материал и дают интересные домашние задания.  

3) Будучи ещё в 8 классе, я хотела поступить на специальность, связанную с экономикой. Я выбирала 

между банковским делом и бухгалтерским учётом. В итоге мой выбор пал на специальность «Банковское дело», 

почему именно – я не знаю, просто сложилось так. 

4) Меня не устраивает, что в столовой всегда большие очереди, как и в гардеробе. 

 Бакшеева Ксения, гр. БД-22-3: 

1) А у нас все попались очень общительные люди, без закидонов. У нас нет такого, чтоб оскорбляли, 

если ты хуже одеваешься, у тебя меньше денег или что ты из области, а не из самого города. У нас вот реально 

уже взрослые люди, хоть нам и по 16-17 лет, но мы уже оцениваем человека по его моральным качествам. А 

девчонки в первые дни сами ко мне знакомиться подошли, мы в первый же день обменялись номерами 

телефонов. Я сама удивлена, что вот так у нас коллектив хорошо сплотился. В общем, мне повезло – у нас все, 

как на подбор, простые и общительные люди. 

2) Я люблю свой колледж, потому что он помогает мне начать тот путь, по которому я хочу идти. Здесь 

я чувствую себя на своём месте, потому что мне интересно то, чему меня учат. Очень важно, когда человеку 

интересна и по душе профессия, которую он получает, тогда гораздо проще приобретать знания и преодолевать 

трудности на своём пути. А их, я думаю, будет немало.… Для меня мой колледж и выбранная профессия – 

понятия тождественные. Ну и конечно, нельзя не сказать о наших любимых преподавателях, которые стараются 

изо всех сил, чтобы мы вышли из этих стен со знаниями, а не с «пустой головой». Это очень ценно и встречается 

далеко не везде. В нашем колледже можно получить не только интересную профессию, но и проявить себя как 

творческую личность. Здесь я встретила много друзей, с которыми, надеюсь, мы будем общаться и после 

получения дипломов. 

3) В жизни каждого человека наступает момент принятия важных и серьёзных решений, которые, 

несомненно, влияют на его дальнейшую жизнь. Вопрос выбора профессии, конечно же, является таковым. 

Несмотря на то, что многие выпускники средних школ выбирают профессию, прежде всего, в плане 

финансового благополучия. У меня совсем другие взгляды на выбор профессии. В первую очередь, человек 

должен заниматься делом, которое ему по душе. Ведь работа – это не только финансовое благополучие, но и 

душевное равновесие. Занятие любимым делом помогает человеку не только более эффективно выполнять свою 

работу, но и отвлечься от жизненных трудностей и легче переживать проблемные ситуации. Опираясь на всё 

вышесказанное, я твёрдо решила с малых лет стать работником в банковской сфере. 

Профессию банковского служащего я полюбила после того, как я со своей мамой первый раз посетила 

местное отделение крупнейшего банка нашей страны – Сбербанка России. И именно тогда, стоя в очереди, я с 

наибольшим интересом наблюдала, как работают люди в банке. После этого я начала охотно узнавать всё о 

профессии банкира. На все интересующиеся меня вопросы отвечала моя тётя, которая давно работает в 

банковской сфере. Шли годы, я повзрослела, окончила 9-ый класс и в 15 лет поступила в наш любимый 

колледж! 

4) Меня не устраивают короткие перемены, мне бы хотелось, чтобы их продлили до 15 минут. 

 - На этом всё, мои дорогие читатели! С вами был Непомнящих Сергей. Мне понравилось брать 

интервью. Надеюсь, и вам понравилось интервью, которое я провёл с первокурсниками!  

 



ПОСВЯЩЕНИЕ В СТУДЕНТЫ 

 

24 сентября в нашем колледже 

ЧИ БГУ прошло посвящение 

первокурсников в ряды полноценных 

студентов. После прошедшего 

мероприятия мне бы хотелось 

поделиться своим мнением об этом.  

Итак, всё началось с того, что 

мы приехали на стадион СибВО, где у 

нас обычно проходили уроки 

физкультуры. Далее куратор направил 

нашу группу к месту самого 

посвящения. На месте события нас и 

все остальные группы распределили 

вокруг организаторов так, чтобы мы 

услышали необходимую информацию. 

После продолжительной речи и 

представления команд нас направили 

на самое интересное – проходить 10 

испытаний! 

Я считаю правильным описать 

самые интересные испытания, которые 

были приготовлены организаторами. 

Первым в моём списке интереснейших 

заданий была «Викторина», где мы 

отвечали всей командой на вопросы, за 

что нам начисляли баллы. Вслед за 

этим было следующее задание: вся 

наша группа должна была поместиться в пространство, которое занимало лишь один квадратный метр. 

Это задание было очень весёлым! И стоит выделить ещё одно испытание, в котором нужно было 

сопоставить имена учителей с их фотографиями. С нашими, уже тогда знакомыми, преподавателями 

не возникло проблем.  

После всех десяти пройденных этапов нас ждала клятва и печать студента. Всей командой мы 

зачитали клятву нашего колледжа, и нам поставили печать! У кого-то отпечаток был на лице, у других 

на руках или вовсе на шее. Потом мы пошли на вручение грамот группам, которые отличились в нашем 

студенческом посвящении. Наша группа одержала победу в номинации «Самая спортивная команда», 

за что нам дали конфетки. 

В заключение я хочу сказать о том, что данное мероприятие мне безумно понравилось. 

Воспоминания об этом событии будут у нас в памяти навсегда. 

Конечно, хотелось бы как можно чаще устраивать подобное, чтобы разнообразить 

студенческую жизнь и наполниться новыми эмоциями и впечатлениями!  

Лаптев Максим, гр. ПСО-22-1 

 

 

 



 

24 сентября 2022 года прошло посвящение в 

студенты. Студенты группы ПСО 22-3 также посетили 

это мероприятие. 

На этом мероприятии было много увлекательных 

конкурсов для сплочения групп. Ребята остались 

довольны, получили море позитивных эмоций и 

отличное настроение! 

Сахелашвили Нино,  

гр. ПСО-22-3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

В колледже ЧИ БГУ сложились хорошие традиции, которые, как и учёба, играют важную роль 

в жизни студентов. 24.09.22 на стадионе СибВО прошло праздничное мероприятие – посвящение в 

студенты. На посвящении первокурсники знакомились между собой, участвовали в разных шуточных, 

спортивных и логических конкурсах, проходили весёлые испытания и просто хорошо провели время.  

Сутурин Артём, гр. БД-22-3 

 

 

 

 

 



 

День начинался весело! По прибытию 

на стадион СИБВО все команды выстроились 

для приветствия (озвучивания названия 

команды и девиза), после чего все команды 

пошли проходить испытания. Самыми 

интересными и весёлыми были испытания с 

канатами. В процессе прохождения разных 

испытаний мы время от времени ждали своей 

очереди и в этот момент кидались шишками 

друг в друга  

К концу прохождения мы все чуть-

чуть устали. Все снова построились, и 

началось награждение. По очереди вызывали 

группы и выдавали грамоты и конфетки. Конфеты – это было неожиданно, но приятно. После 

награждения кто-то ставил печати (посвящён в студенты), кто-то фотографировался, кто-то ел 

конфеты. Люди потихоньку уходили. Уходя со стадиона, мы обсуждали, как падали с канатов, 

смеялись, делились впечатлениями. Попрощавшись, все разошлись по своим делам. Мероприятие 

было интересное и весёлое, хочется поучаствовать в подобном весной. Посвящение удалось! 

Верхотин Роман, гр. БД-22-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

24 сентября 2022 года в нашем колледже прошло мероприятие «Посвящение в студенты» для 

всех групп 1 курса. В этот день мы стали полноправными членами большой и дружной семьи. 

Для нашей группы посвящение в студенты – это первый шаг к сплочению. 

Несмотря на угрюмую погоду, все были в отличном настроении. У каждой группы была задача 

придумать название своей команды и девиз. Мы долго думали, как же интересно назвать нашу 

команду. В итоге пришли к выводу, что наша команда будет называться «brawl stars». У каждого 

студента в нашей группе были эмблемы с названием героя из этой игры.  

После того как мы озвучили название и девиз нашей команды, нас ожидали интересные 

испытания. Мы танцевали, пели и даже рисовали! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Для нашей группы это был 

очень интересный опыт. Мы все 

стали чуточку дружнее.  

После прохождения всех 

испытаний мы произнесли клятву 

студента и отправились ждать 

оглашения результатов. Пока мы 

ждали, нам всем поставили 

печати, подтверждающие 

вступление в студенческую 

жизнь.  

После оглашения итогов 

нас угостили конфетами. Это был хоть и маленький, но очень приятный подарок.  

В заключение хочу пожелать всем первокурсникам успехов в учёбе! Надеюсь, этот день 

запомнится каждому на всю жизнь. 

Двойникова Валерия, гр. ДОУ-22-1  

 

 

 

 

 



РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ 

  

В новом учебном году во всех школах и 

учреждениях СПО появилось нововведение – 

еженедельно по понедельникам проводятся 

РАЗГОВОРЫ О ВАЖНОМ. 

Каждую неделю для обсуждения 

предлагаются разные темы, связанные с 

ключевыми аспектами жизни человека в 

современной России, – семейные ценности, 

патриотизм, нравственное воспитание, защита 

экологии, важные исторические события, 

памятные даты и др. Занятия направлены на 

укрепление традиционных российских  

                                                                                         духовно-нравственных ценностей.  

Учащимся предлагаются интерактивные задания, просмотр видеороликов и презентаций и, 

конечно же, обсуждение обозначенной темы.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



5 ОКТЯБРЯ - ДЕНЬ УЧИТЕЛЯ  

Учитель – очень важная и ответственная профессия! 

      Учитель – это опытный наставник, поддержка, старший друг и человек, на котором 

лежит большая ответственность. 

      Ежегодно 5 октября отмечают День учителя. Это праздник педагогов, преподавателей и 

работников сферы образования.  

      Исторической предпосылкой для учреждения Дня учителя стала состоявшаяся 5 октября 1966 

года в Париже специальная межправительственная конференция о статусе учителей. В 

результате представителями ЮНЕСКО и Международной организации труда был подписан документ 

«Рекомендации, касающиеся статуса учителей». 

      Впервые Всемирный День Учителя отмечался 5 октября 1994 года, но ранее этот 

профессиональный праздник отмечался в первое воскресенье октября. 

      Три интересных факта об учителях: 

1. Учитель – одна из главных профессий, от которой зависит благополучие общества. Однако труд 

педагога очень тяжел. По статистике треть педагогов увольняются в течение первых трёх лет с начала 

работы. А 20 % учителей не дорабатывают до пятилетнего юбилея. 

2. Мировые опросы показывают, что по уровню стресса учителя уступают в рейтинге профессий 

только врачам и военным. 

3.  Слово «педагог» имеет греческие корни, и в Древней Греции педагогами называли рабов, 

которые следили за детьми. Им поручались мальчишки 7-летнего возраста. Обязанностью педагога 

было начальное обучение и воспитание. 

 Статью подготовила Таскаева Оксана, гр. БД-22-1 

 

 

 

Дорогие наши преподаватели! 

В этот замечательный осенний день мы от всей 

души поздравляем вас с профессиональным праздником. 

Хочется пожелать вам здоровья, терпения, искренних 

улыбок, положительных эмоций и безграничного счастья. 

Пусть этот нелёгкий труд будет всегда только в радость, 

а ваши старания превратятся в бесценный багаж знаний 

для всех студентов. Спасибо вам за то, что вы у нас есть. 

С Днём учителя! 

Бурдинская Анастасия, гр. ЭБУ-22-1 

 

 

 

 

 

 

 

 



ДЕКАДА ЗОЖ 

С 24 сентября по 3 октября в нашем колледже проходила Декада ЗДОРОВОГО ОБРАЗА ЖИЗНИ.  

Начало положил День здоровья, проведённый 24 сентября для студентов 2-х и 3-их курсов на стадионе 

СибВО. Студентам предстояло показать себя в разных испытаниях. Ребята отвечали на вопросы о 

здоровье и ЗОЖ, пели песни про спорт, проходили полосу препятствий, рисовали спортивный 

инвентарь, забивали голы, отжимались, показывали пантомимы. День здоровья прошёл очень весело 

и интересно! Студенты зарядились положительными эмоциями, подышали свежим воздухом, 

проявили себя в спортивных испытаниях. После мероприятия прошло награждение. Команды, 

набравшие наибольшее количество баллов, были отмечены грамотами и сладкими призами. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



НАШИ БУДНИ 

  

 
20 октября 2022 года сотрудники 

Забайкальской краевой детско-юношеской 

библиотеки им. Г.Р. Граубина пригласили 

студентов Колледжа ЧИ БГУ 1-го и 2-го курсов 

на встречу с Головиным Дмитрием 

Александровичем – писателем, фотографом, 

режиссёром, сценаристом.  

На данной встрече Дмитрий Александрович 

рассказал о своей творческой карьере. Наши 

студенты задавали интересующие их вопросы. 

Нам показали видеопроект «Медаль за отвагу», 

в котором Д.А. Головин принял участие как 

продюсер, режиссёр и видеоператор. 

 

Дмитрий Головин показал нам свою книгу 

"Кандалы. Сборник рассказов". На основе одного 

рассказа "О Митьке, его озере и деде Пантелее" 

снимают полнометражный фильм "Озеро детства", в 

котором принимают участие актеры Дмитрий 

Харатьян, Александр Михайлов и Евгения 

Короткевич.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Писатель нам рассказал очень интересные и 

забавные истории, которые происходили на съёмках 

фильма. В прокат кинотеатров фильм выйдет осенью 2023 

года.  

Мы благодарим Дмитрия Александровича за 

встречу с нашими студентами, это было очень 

познавательно и интересно. Желаем Головину Дмитрию 

Александровичу творческих успехов! 

Попова Вероника, гр. БД-22-3 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

А ЕЩЁ ЭТОЙ ОСЕНЬЮ МЫ… 

… готовили доклады на актуальные темы и выступали  

на семинарах, «круглых столах», совещаниях. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



…посещали интересные спектакли 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

и музеи 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



...ходили в поход 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



…встречались с писателями 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



… ну и конечно же, посещали лекции, узнавали новое и  

немножко засыпали на парах) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

До новых встреч на страницах нашей газеты! 

  

 

Над номером работали: 

Лаптев Максим, гр. ПСО-22-1 

Березина Алина, гр. ПСО-22-1 

Сахелашвили Нино, гр. ПСО-22-3 

Верхотин Роман, гр. БД-22-1 

Таскаева Оксана, гр. БД-22-1 

Попова Вероника, гр. БД-22-3 

Непомнящих Сергей, гр. БД-22-3 

Сутурин Артём, гр. БД-22-3 

Бурдинская Анастасия, гр. ЭБУ-22-1 

Гаврилкин Андрей, гр. ЭБУ-22-1 

Двойникова Валерия, гр. ДОУ-22-1 

Редактор: Илясова Наталья Владимировна 

 

 


